

José López nos informa del encuentro entre aikidokas de Valencia y Alicante para celebrar el aniversario del nacimiento de Morihei Ueshiba.

El pasado 14 de Diciembre se celebró en Valencia el nacimiento de Osensei. Dicho evento se celebró con una práctica-homenaje al Fundador de este Arte. Siendo este año el 130 aniversario.

La clase fue dirigida y tutelada por nuestro amigo Guillermo Garde, venido expresamente de Busot (Alicante) con dos compañeros más. Guillermo siempre dispuesto a practicar y compartir lo que sabe, y con más razón por el motivo por el cual se celebraba este encuentro.

Nos juntamos viejos compañeros que en el ejercicio de la práctica nos hicimos más amigos aún si cabe. Ensayamos los diversos ejercicios propuestos por Guille, ya con el compañero, ya con el bokken, sintiendo la emoción y la sensación que aportaban su práctica. Teniendo a la respiración consciente como hilo conductor. El ambiente era cada vez más agradable, el kimochi, el espíritu del Fundador que nos sonreía quizás, inundaba el recinto y a los que estábamos dentro. La práctica unida a la alegría hacían sublime el momento.

La hora fijada para acabar fue sobrepasada ampliamente. Tal era nuestro desapego del mundo exterior. Finalmente acabó la práctica física, pues la otra continuaba en nuestro interior. Se siguió la clase durante la comida y en la despedida. Emplazándonos todos para la siguiente vez.

Mi enhorabuena a todos los asistentes.

# Celebración del nacimiento de M. Ueshiba en Valencia

Viernes, 27 de Diciembre de 2013 13:59

---

